



EEDD en danger en Auvergne-Rhône-Alpes Résister, convaincre, proposer !

Vendredi 9 et samedi 10 septembre 2016
Maison d'accueil « Les Cartières », Missions africaines
36 route de la gare, Chaponost, 69630.

Deux journées :

- pour se redonner de la force, pour partager un moment privilégié dans une période difficile, pour se coformer, pour repenser notre fonctionnement en réseaux ;
- pour construire ensemble un projet commun et une stratégie à mener pour faire exister l'EEDD dans le contexte économique et politique actuel et à venir !

Deux journées pour rester mobilisés : www.eedd-tous-concernes.org

Deux journées pour lesquelles nous espérons vous retrouver les plus nombreux.ses possibles !

Participant.e.s attendu.e.s : adhérent.e.s du GRAINE Rhône-Alpes, du CREE Auvergne, des réseaux territoriaux d'EEDD : administrateurs, bénévoles, salariés.

Organisateurs : GRAINE Rhône-Alpes et CREE-Auvergne.

Résultat attendu : construire une feuille de route du changement en partant de l'urgent (on n'a plus ou moins de subventions) et de l'important (occasion de revoir nos pratiques, de progresser sur nos postures, notre positionnement social, les alliances à créer).

Au programme...

Ces premiers éléments de programme sont prévisionnels, ils vont encore s'affiner d'ici septembre.

Vendredi 9 septembre 2016.

Accueil à partir de 9h.

10h-13h : *Résistance*

Pourquoi l'EEDD est importante ? Est-ce que l'éducation à l'environnement c'est politique ? Comment peser sur des politiques défavorables à l'EEDD avec nos moyens, notre projet, notre éthique ? Qu'est-ce qu'on veut dire ? Comment on veut le dire ? Est-ce que les acteurs de l'EEDD sont en lutte ? Est-ce qu'il faut sauver le GRAINE Rhône-Alpes ?

14h30 – 18h30 : *Résilience*

Comment on encaisse ? Comment on s'adapte ? Quelles sont nos forces et nos spécificités ? Qu'est-ce qu'on fait en réseau en Auvergne-Rhône-Alpes ? Comment on fait pour ne pas se mettre en

concurrence dans ce contexte de restrictions budgétaires ? Comment on se réorganise puisque le changement de modèle s'accélère ? Est-ce que le GRAINE Rhône-Alpes peut exister sans salariés ? Quel rapprochement est-il encore envisageable entre le GRAINE Rhône-Alpes et le CREEA ?

Soirée : *Temps libre*

On discute, on travaille, on joue, on se repose, chacun son rythme !

Samedi 10 septembre

9h30-12h30 : *Décision*

On met en commun, on délibère et on décide de ce qu'on fait.

14h-16h30 : *Actions*

On traduit ce qu'on a décidé en actions, on décline de manière pratique ce qu'on a décidé.

16h30 : *Fin...*

On repart avec une feuille de route à faire valider par nos Conseils d'Administrations.

Les méthodes

Pour ces deux journées de travail, nous serons accompagnés par Hugo Persillet, formateur en éducation populaire politique. Il co-animera avec nous les différentes séquences et prendra le temps de débriefer chaque méthode utilisée pour que nous puissions nous les approprier. Attentif aux dynamiques de groupes, il nous aidera à varier les phases et les temps de travail, à alterner des temps d'expression et d'analyse, à débattre et délibérer, à expérimenter des formes qui prennent en compte les inégalités entre les participants, à contrer les mauvais réflexes de travail collectif (prises de paroles fleuves, parler des valeurs sans les traduire concrètement, dérives conceptuelles...) dans le souci permanent du rythme et des besoins de chacun.

Inscriptions et infos pratiques

Inscrivez-vous !

La démarche pédagogique est pensée **sur les deux jours**, nous vous encourageons vivement à venir participer à tout le processus.

[Cliquez ici pour accéder au formulaire d'inscription](#)

Tarifs : Cela représente environ 50€ par personne pour les deux jours (ce tarif comporte l'hébergement et la restauration pour les deux jours, il est à calculer vous-même sur le formulaire d'inscription).

Les règlements sont à adresser par chèque au GRAINE Rhône-Alpes, 32 rue Sainte-Hélène, 69002. Si cela représente un frein à votre participation, contactez-nous.

Pour toute question contactez chloe.bazus@graine-rhone-alpes.org

Accès

Si vous venez en train :

Depuis la Gare SNCF de La Part-Dieu, prendre le Métro B jusqu'à la gare d'Oullins.

Depuis la Gare SNCF de Perrache, prendre le tramway T1 jusqu'à Debourg, puis le métro B jusqu'à la gare d'Oullins.

Puis prendre le Bus TCL n°11 ou 12 (jusque 21H) direction Saint Genis 2, arrêt Le Gilbertin.

Redescendre 300m à pieds, la Maison est sur votre droite.

Si vous venez en voiture : nous vous proposerons un système de covoiturage